

Dossier de prensa

20 enero – 26 enero



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Un examen MIR 2024 con una dificultad media alta y con pequeñas variaciones

Los candidatos al examen MIR 2024 se han encontrado con un examen de dificultad media-alta, sin grandes sorpresas, pero con algunas variaciones respecto al año pasado. Son las principales conclusiones que extraen desde el Grupo CTO, después de la prueba celebrada este sábado. Como en ediciones anteriores, el examen ha constado de 200 preguntas, con 10 de reserva; 25 preguntas con imagen y una extensión de aproximadamente 32 páginas. “Un examen a grandes rasgos continuista, con pequeñas variaciones en la dificultad de las preguntas de algunas asignaturas como digestivo o intensivo, y con un aumento de preguntas en asignaturas como dermatología o cirugía general”, concluye el Dr. Antonio Martín, director del claustro de profesores de CTO.

Fuente: <https://isanidad.com/270788/un-examen-mir-2024-con-una-dificultad-media-alta-y-con-pequenas-variaciones/>

La educación, un compromiso de la Organización Médica Colegial a través de sus fundaciones

Con motivo del Día Internacional de la Educación, que se celebra el 24 de enero, la Organización Médica Colegial (OMC) resalta su compromiso con este derecho humano y objetivo de desarrollo sostenible, fundamental para el progreso de la sociedad y el valor esencial para alcanzar metas como la paz, la igualdad de género o la erradicación de la pobreza. El objetivo de desarrollo sostenible número cuatro tiene como objetivo, concretamente, “garantizar una educación de calidad inclusiva y equitativa y promover oportunidades de aprendizaje permanente para todos” para el año 2030. En línea con esta responsabilidad adquirida, la OMC trabaja a través de sus tres fundaciones con distintas acciones e iniciativas dentro del ámbito de la educación y la formación que contribuyen a potenciar los conocimientos y competencias de la profesión médica en España y fuera de nuestras fronteras y con ayudas para estudios a personas con vulnerabilidad social, una labor que impacta directamente en la sociedad.

Fuente: <https://comcuenca.org/la-educacion-un-compromiso-de-la-organizacion-medica-colegial-a-traves-de-sus-fundaciones/>

Las diferencias de retribución por guardias entre comunidades supera el 10%

La inequidad es una constante en el sistema sanitario. Alcanza a todos los niveles. El último informe del Sindicato Médico de Granada pone el foco en las desigualdades en la retribución por guardias que existen entre las comunidades autónomas. Se puede dar la circunstancia de que una comunidad autónoma sea la que mejor retribuye la atención continuada en días festivos y al mismo tiempo la que peor paga guardias en días laborales.

Fuente: <https://isanidad.com/270748/las-diferencias-de-retribucion-por-guardias-entre-comunidades-supera-el-10/>

Nicolás Pérez Fidalgo: “Las ayudas educativas de la FPSOMC han sido un pilar básico”

Con motivo del Día Internacional de la Educación, la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) recoge el testimonio de Nicolás Pérez Fidalgo, quien pudo estudiar Medicina gracias a las ayudas educativas de la Fundación. Pérez Fidalgo es beneficiario de la Fundación desde los 14 años, cuando murió su padre, el médico Dr. Javier Pérez Calvo, falleció en 2012, perteneciente al Colegio de Médicos de Navarra. Ha recibido la ayuda de la Fundación de Orfandad a Menores de 21 años, tres becas para los estudios de Medicina y la ayuda para la solicitud del título.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/nicolas-perez-fidalgo-las-ayudas-educacionales-de-la-fpsomc-han-sido-un-pilar-basico-en-mi-formacion-de-medico/>

Médicos de Primaria consideran intolerable el contenido de una de las preguntas del examen MIR

SEMERGEN y SEMG piden explicaciones al Ministerio de Sanidad ante la situación que, a su juicio, no aporta valor clínico y contribuye a empeorar, todavía más, el clima de la Atención Primaria.

Fuente: <https://www.immedicohospitalario.es/noticia/43760/medicos-de-primaria-consideran-intolerable-el-contenido-de-una-de-las.html>

Médicos jóvenes alertan sobre los riesgos en la formación médica especializada generados por la pandemia

La sección nacional de médicos jóvenes y promoción de empleo de la Organización Médica Colegial (OMC), ha elaborado un informe en el que pone de manifiesto las complicaciones que la pandemia de Covid-19 ha supuesto para el sistema de formación sanitaria especializada (FSE). En este, se exponen los riesgos que la pandemia genera en ámbitos como la calidad de la formación o la falta de recursos humanos, especialmente en el periodo estival de este año 2024.

Fuente: <https://iefs.es/medicos-jovenes/>

Sanidad publica las respuestas provisionales del examen MIR

El Ministerio de Sanidad ha publicado las respuestas provisionales a las 210 preguntas que contenía la prueba para el acceso a plazas de médico interno residente (MIR) y el resto de pruebas de formación sanitaria especializada. Los más de 30.000 candidatos, de los cuales 13.990 aspiran a una plaza en alguna especialidad de Medicina, pueden ver la relación de las opciones correctas días antes de que se publiquen las plazas asignadas en base a la puntuación obtenida.

Fuente: <https://isanidad.com/270965/ya-puede-consultar-las-respuestas-provisionales-del-examen-mir/>

La FSOMC premia la novela ‘Las chicas de la Academia’ de José Solana Dueso

La novela ‘Las chicas de la Academia’ de José Solana Dueso, ha ganado el premio de novela ‘Albert Jovell’ en su novena edición, un galardón que concede y convoca cada año la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) y publica la editorial Almuzara. El jurado del CGCOM, eligió por unanimidad esta novela ganadora “por su fresca y a la vez rigurosa evocación”.

Fuente: <https://www.lavanguardia.com/sociedad/20240124/9504985/chicas-academia-novela-ganadora-premio-albert-jovell-agenciaslv20240124.html>

Sanidad presenta el catálogo común de pruebas genéticas que incluirá 12 enfermedades a lo largo de 2024

El Ministerio de Sanidad ha presentado este martes el catálogo común de pruebas genéticas que afecta a ocho grupos de enfermedades, aunque durante este 2024 se incluirán 12 grupos más y, posteriormente, se irá actualizando de forma periódica. El director general de Cartera Común de Servicios de SNS y Farmacia, César Hernández, ha destacado durante la presentación que “las pruebas genéticas son un elemento esencial para el diagnóstico y pronóstico de todo tipo de enfermedades, para la selección y seguimiento de los tratamientos, así como para tomar decisiones productivas”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/sanidad-presenta-el-catalogo-comun-de-pruebas-geneticas-que-incluire-12-enfermedades-a-lo-largo-de-2024/>

Alertan del riesgo de que este verano falten especialistas por los cambios de la FSE durante la pandemia

Los cambios realizados en 2020 a causa de la pandemia de Covid-19 podrían quedar patentes este mismo verano con la exacerbación del riesgo para encontrar especialistas. La imposibilidad de cubrir plazas de distintas especialidades por la modificación forzada de la Formación Sanitaria Especializada aquel año hizo que se retrasase en varios meses tanto la asignación como la toma de posesión y la finalización de dicho período formativo.

Fuente: <https://isanidad.com/270994/alertan-riesgo-verano-falten-especialistas/>



Catálogo de Prestaciones FPSOM



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



2023

C

CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca